

Grußwort des Vorsitzenden des Gemeindegkirchenrates der Magdeburger Domgemeinde

Lieber Bruder Groß!

Liebe Schwestern und Brüder!

Liebe Domglockenfreunde und Domglockenenthusiasten!

Herzliche, gute Wünsche und Gedanken zur Gründungsversammlung dieses so wichtigen neuen Vereins an unserm prächtigen Dom Sankt Mauritius und Sankt Katharina, den wir alle so lieben! Sie möchten sich alle für ein schönes, angemessenes Geläut für den Magdeburger Dom einsetzen, mit Ihrer Zeit, ihren Kontakten, Ihren Möglichkeiten. Das ist viel mehr als lobenswert! Es ist ein ambitioniertes Projekt, gewiss, aber mit gemeinsamem Engagement - und mit Gottes Hilfe werden wir es bestimmt schaffen!

Als Vorsitzender des Gemeindegkirchenrats unserer Domgemeinde sage ich Ihnen von Herzen Dank für Ihr so wichtiges mittun. Die Domgemeinde ist Ihnen sehr verbunden und wird Ihnen zur Seite stehen. Ich freue mich, dass ich mich zu Ihnen als den Gründungsmitgliedern zählen darf!

Auch der Domförderverein wird, das haben gerade Martin Groß und ich intensiv besprochen, ein guter und enger ideeller Partner des neuen Domglockenvereins sein!

So wünsche ich unserm Unterfangen viel Fortune! Möge der Dom eine wunderbare neue Stimme bekommen, mit der Unterstützung vieler und mit Gottes treuem Segen!

In herzlicher Verbundenheit und mit allerbesten Grüßen aus Hammerfest,

Ihr und Euer

Stephen Gerhard Stehli

Domgemeindegkirchenratsvorsitzender und Domfördervereinsvorsitzender zu Magdeburg